

Stiftung TELEPHONICA im Greuterhof Islikon



Wir gedenken unseres Freundes und Kollegen

Max Fritz Bollhalder

19. Juni 1931 bis 24. Juni 2016

So wie der Geist ihrer Erschaffer in den von Max Bollhalder sorgfältig und respektvoll restaurierten historischen Apparaten präsent bleibt, so erinnern wir uns bleibend an ihn als einen sympathischen und liebenswerten Freund und Kollegen.

Sein engagiertes Schaffen, sein Schalk und seine Menschlichkeit haben im Telefonmuseum viel Bleibendes und Gutes bewirkt.

Seiner Gattin Jolanda und seiner Familie bleiben wir weiterhin in Dankbarkeit verbunden.

Seine Freunde, Stiftungsrat, Kommissionsmitglieder und Mitarbeiter der Stiftung TELEPHONICA im Greuterhof Islikon